



No se contempla ningún cambio a la educación indígena: Mier

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Un grupo de maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación intentó entrar a Palacio Nacional antes de que iniciara la conferencia matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien señaló que la movilización se produjo por desinformación, al pensar que la educación indígena pasará al Instituto Nacional de Pueblos Indígenas y señaló que esto no es cierto. Más tarde, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, aclaró que no se contempla ningún cambio que afecte a este sector educativo.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4621?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AGt9_cj870S-OAU&ithint=video&e=Eloleq